

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****ANALISIS PROSEDUR ADMINISTRASI SIMPAN PINJAM PADA  
BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DI DESA KUALU NENAS  
KECAMATAN TAMBANG KABUPATEN KAMPAR****OLEH:****HERLINA RAHAYU ASRI****NIM. 11375202190**

*Penelitian ini dilaksanakan di Desa Kualu Nenas Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimanakah Prosedur Administrasi Simpan Pinjam Pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) di Desa Kualu Nenas Kecamatan Tambang. Untuk mengetahui Prosedur Administrasi BUMDes tersebut, ada (empat) indicator yang menjadi ukuran yaitu : ketentuan dan prosedur peminjaman, mekanisme pencairan dan pengambilan dana, agunan dan suku bunga, dan sanksi-sanksi. Teknik pengumpulan data penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik kuisioner, wawancara dan observasi. Kemudian teknik analisa yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah bersifat deskriptif kualitatif, yaitu data yang terkumpul diolah dan dianalisa dengan menguraikan serta mengaitkan dengan teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada untuk menjawab masing-masing masalah, lalu memberikan interpretasi terhadap hasil yang relevan, kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Populasi dan sampel dalam penelitian ini yaitu pemanfaat usaha simpan pinjam sebanyak 78 orang dengan menggunakan teknik Probability dan pengurus BUMDes menggunakan teknik sampling jenuh sedangkan untuk Pemerintahan Desa menggunakan teknik sampling purposive. Berdasarkan hasil angket penelitian Prosedur Administrasi tersebut masih dikategorikan Cukup Sesuai dengan Anggaran Dasar/ Anggaran Rumah Tangga (AD/ART) BUMDes Kualu Nenas.*

**Kata Kunci: *Ketentuan Prosedur, mekanisme pencairan dan pengembalian, agunan dan suku bunga, sanksi-sanksi.***